



Llamada al rancho en el Regimiento de Alta Montaña

## VERANO EN LOS CAMPAMENTOS UNIVERSITARIOS

Fotografías de Rebeca Yáñez

Este verano, hemos visitado el campamento que el Servicio de Bienestar Estudiantil de nuestra Universidad organizó en Río Blanco, junto al Regimiento de Alta Montaña, para estudiantes de nuestras Escuelas de Valparaíso. A cargo de la Visitadora señorita Alicia Honorato, el campamento logró cumplir con amplitud la finalidad que el Servicio de Bienestar se propuso. La funcionaria mencionada, en las líneas que publicamos más adelante, da cuenta de la experiencia que, tanto el campamento de este año, como el del anterior, deja para una futura organización de campamentos universitarios.

Nuestra impresión de esta visita ha sido óptima, y nos hemos permitido registrar algunas

escenas de la vida de esta pequeña colonia de muchachos universitarios, a través de diversas fotografías.

La estrechez económica en que se desenvuelve la vida de una importante proporción de los estudiantes universitarios chilenos, como se desprende de la relación que en este mismo número del Boletín hace la Jefe del Servicio de Bienestar Estudiantil, señora Diana Burstein, plantea la necesidad de que nuestra Universidad encare con mayor amplitud la organización de campamentos estudiantiles. Las ventajas que este sistema consigue, en el sentido de habilitar mejor al estudiante en el año de estudios, de suyo intenso, no precisan de mayor explicación.

Sin olvidar las limitaciones del presupuesto universitario, más exiguo a medida que ha ido creciendo su campo de acción, tal vez pueda planificarse, con la ayuda de los propios estudiantes, una política de colonias veraniegas

en distintos puntos del país. Sugerimos, por ejemplo, la creación de campamentos estudiantiles de vacaciones en predios fiscales, como algunas reservas forestales del sur, la Isla de Juan Fernández, como también dentro del extenso litoral. Existen lugares para campamentos de montaña, de costa y de campo. El Ejército ha demostrado ya su buena voluntad hacia esta iniciativa facilitando carpas para los campamentos, lo que podría obtenerse en una escala mayor, de ampliarse las colonias veraniegas. Las empresas de transporte pueden otorgar apreciables rebajas a los estudiantes que formen estos grupos, y algunas otras ventajas podrían obtenerse para el aprovisionamiento.

Creemos que, más que nosotros, quien debe tomar a su cargo la realización de esta iniciativa es la propia Federación de Estudiantes de Chile, en contacto con el Servicio de Bienestar Estudiantil, y es a la FECH a quien dejamos entregadas estas sugerencias.

El sistema coeducacional al aire libre

